

PRESSEINFORMATION



vom 7. Dezember 2009

Geschenkideen aus dem Tierpark Dessau

Tierpatenschaft oder Jahreskarte für den Gabentisch

Wer noch nicht schlüssig ist, was er seinen Lieben zu Weihnachten schenken soll, dem sei die Tierpatenschaft empfohlen, die vom Dessauer Tierpark angeboten wird. Diese lässt sich ja auch gut verschenken. Für ein Jahr wird für einen Betrag die Patenschaft für ein bestimmtes Tier übernommen, z. B. für eine Zwergziege (100 Euro) oder einen Präriehund (50 Euro). Selbst einen Wellensittich kann man mit einer Patenschaft beglücken (10 Euro). Einmal im Jahr darf der Pate dann sein Patentier kostenlos besuchen und erhält vom Personal fachkundige Informationen zu dem Tier. Weitere Informationen zum Thema Patenschaft gibt es auf den Tierparkseiten unter www.tierpark.dessau.de sowie auf Flyern, die an der Tierparkkasse erhältlich sind.

Ein weiteres mögliches Geschenk könnte freilich auch eine Jahreskarte für den Tierpark Dessau sein. Bei einem Preis von 24 Euro für Erwachsene und 8 Euro für Kinder rentiert sich die Jahreskarte schon ab dem 9. Besuch. Das wäre auch ein schöner Anreiz, den mehrfach ausgezeichneten Tierpark noch öfter zu besuchen, denn etwas Neues zu entdecken gibt es dort einfach immer.

Geöffnet ist der Tierpark an Heiligabend und am Silvestertag übrigens von 9.00 bis 12.00 Uhr. Darüber hinaus gelten die üblichen Öffnungszeiten.